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会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ6月第一例会にお越し
いただきました。お忙しいところ会員の皆様にはご出
席いただき誠にありがとうございます。
　天気が下り坂のようです。そして雨が少しずつ落ち
てきて、どうやら、梅雨入のようです。猛暑のような天
気から気温の低い陽気になり体調管理には充分お
気をつけください。
　さて、6月に入り私たちの年度もいよいよ本日の例
会も入れて4回のプログラムを残すだけになりました。
会員の皆様方にはこれまでのご協力にたいして心よ
り感謝申し上げます。“終わりよければすべてよし”と
いうことで残りを全力でおこない、盛り上げて、“さよ
なら例会”で締めくくりたいと思います。そして、勢いを
もって次年度の萩原、五十嵐年度に引き継げればと
思いますので宜しくお願い致します。
　今年度最終6月号のガバナー月信が配信されまし
た。改革、変革の旗印のもとさまざまな話題を提供し
た中井年度でしたが終わりに近づきます。一生懸命
やっても評価はひとそれぞれであるということを感じ
させる一年で会ったような気がいたします。今月号の
しめくくりで、日豪の青少年交換プログラム復活の記
事が書かれていました。当クラブの金子　章地区国
際奉仕委員会青少年交換委員長のお名前を乗せ評
価されていましたが、プログラムスケジュール表を拝
見しますと責任ある立場とはいえ費やした時間の多
さには驚きです。現役の社長業をお持ちになりながら
約ひと月連続で奉仕活動を行うことは高く評価され
てしかるべきではないかと感じた次第です。オースト
ラリアチームの皆さんを福島へ案内されたことは原

発の理解、国際親善に役だったに違いありません。ク
ラブ会長としておらためて、お礼とねぎらいの言葉を
申し上げたいと思います。ごくろうさまでした。本日は、
この後、クラブ協議会が予定されています。発表者の
ＳＡＡチーフ、各委員長の皆様には宜しくお願いしま
す。又その後、パスト会長会も開催されますので合わ
せて宜しくお願い申し上げます。以上で本日の会長
の時間を終わりにいたします。ありがとうございました。
幹事報告　　　　　　　　　　　巴　高志幹事

　1.ガバナー月信Vol12
地区・委員会報告
高校生社会体験委員会　　　五十嵐敦子委員長

　高校生体験学習生は、
本庄市近辺では居ないの
ですが本庄RCにも助けて
もらいたくて、記入リストを
回せて頂きました。記入し
て頂きますと助かります、

宜しくお願い致します。
親睦委員会　　　　　　　　　今泉憲治委員長

　皆さんこんにちは、6月
26日、矢島・巴年度の最
終例会である『さよなら例
会」を準備しております。
今準備している内容は、5
月27日に会長・幹事・広

報雑誌委員長で清水港へ行くまして、皆様にプレゼ
ントする品物を見に行って参りました。
　6月26日の例会は、ここにいらしゃる皆様は欠席す
る事無く参加される事をお願い申し上げます。
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□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□30□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□35□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□１□□□□

広報雑誌委員会　　金井福則・山田喜一・関根　貢
■例会日　毎週木曜日 12：30～13：30 ■例会場　埼玉グランドホテル本庄
■事務所　埼玉グランドホテル本庄700号 　Eメール　honjorc@themis.ocn.ne.jp
　〒367-0041　本庄市駅南2-2-1 　ホームページ
　TEL 0495-22-7522　FAX 0495-22-3571 　http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html

編集後記
　6月5日、親睦委員会担当『さよなら例会』に向けての最後の情報集
会が美喜鮨さんで行われました。
　尚、さよなら例会は、SAA・出席委員会・プログラム委員会・情報雑
誌委員会等が一丸となって行う例会となりました。矢島・巴年度、最
後の例会ですので参加のほど宜しくお願い致します。

国際奉仕部門　　　　　　　金井義幸副委員長
　皆さんこんにちは、書き
損じ葉書の御礼という事
で先日FAXさせて頂きま
したが、本日より購入希望
者には販売をしております。

総額498,300円相当の葉書が集まりまして、郵便局
の手数料を引くと452,749円となります。こちらを皆様
方に購入をお願い致します。
6月誕生・結婚祝いの会員
《誕生月》五十嵐敦子・三宅健吉・狩野輝昭・
竹並栄一郎・井河彰久・福島正美・温井一英会員
《結婚月》渋澤健司・金井福則会員
クラブ協議会
S・A・Aチーフ　　　　　　　　　茂木　正会員

　会員の皆さんが例会に
出て来て楽しい雰囲気で、
そして、美味しいもの食べ
て仲間内で和気あいあい
で帰って頂く事を心がけ

て参ったしだいです。最後に来て例会出席率が下が
ったのは私のせいだと思っています。SAAの活動が
未熟で十分な事が皆様に伝わったか解りませんが
一年間大変お世話になりました。
副会長　　　　　　　　　　　飯塚明男副会長

　クラブ奉仕部門担当の
副会長の飯塚です宜しく
お願いします。各委員長よ
り下半期の活動について
発表させて頂きます。

情報研修委員会　　戸谷清一委員長
プログラム委員会　坂本雄一副委員長
広報雑誌委員会　　金井福則委員長
会員増強委員会　　井河彰久委員長
親睦委員会　　　　今泉憲治委員長
出席委員会　　　　中島高夫委員長
ニコニコBOX
竹並栄一郎パスト会長

　誕生祝有難うございました。
坂本雄一会員
　本庄ロータリークラブのゴルフコンペで準優勝し
ました！
茂木　聡会員
　橋本恒男パスト会長お元気な姿が見られてヨカッ
タです。
飯塚明男会員
　今日のクラブ協議会よろしくお願いします。
戸谷清一パスト会長
　6月24日（火）株主総会ですよろしくお願い申し上
げます。
春山茂之パスト会長
　永井さん坂田さんアイバンクに登録ありがとうござ
いました。
橋本恒男パスト会長
　3月の例会では会員の皆様に大変ご迷惑おかけし
ました。
岡崎正六パスト会長
　ゴルフ大会にてシニア優勝出来ました。パートナの
方々お世話になりました。
金井福則会員
　第4回本庄RCゴルフコンペでは大変お世話になり
ました。ゴルフを始めるにあたり、100を切る事と優勝
する事が目標でした。目標達成が出来て大変嬉しい
です。そして、生涯忘れる事の出来ない日となりました。
矢島淳一・巴　高志・下山正男・萩原達夫・
今泉憲治・福島文江・茂木　正・関根　貢・
八木茂幸・渋澤健司・横尾セツ・町田博文会員
￥35,000
出席報告

次回プログラム発表
　　クラブ協議会
　　6月12日（木）12時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 42名 78.7％

出席率出席会員数
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